
《第11回 あいさつ運動》  

日 時：7月20日(水)  児童の登校時(おおむね 7：50～8：25) 

場 所：子どもたちが割合多く登校する箇所、交差点など  

※保護者の方々のご参加もお待ちしています。PTA名札をお付けいただき、通学、通行する子ど

もたち・方々に「おはようございます」などのあいさつ、声掛けをお願いいたします。  

 

 

 

             

 

 

     

 

 

 

 

第 2 回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告します。 
 日時 6 月 14 日(火）１３：３０〜１５：００      場所 戸山小学校 会議室 
 

(代表挨拶 大浦代表) 

こんにちは。いつもお忙しい中ご出席ありがとうございます。様々なことが重なり私は今年度今

回1回目の出席となり申し訳ありません。６月1日に一斉下校をされていましたが大変よかったと思

います。私がPTAをしていました頃、地区子ども会という会がありました。全体を10班に分けて10

班目が区外の子どもたちの班で、1学期に1回一斉下校を行っていました。緑がたくさんある通学路

の子どもたちと、住宅街ばかりの通学路の子どもたちと地域差があり、凸凹があってはと地区子ど

も会で夏休みの終り頃、スポーツ会館から指導者を3名招いて水泳教室を2日間行っていました。最

終日の水泳の後、消防団にお願いしてホースで校庭に水を撒き小さな池を作り、その真ん中に噴水

を作りドジョウやザリガニを放して子どもたちに捕らせていました。地区子ども会には思い出がた

くさんあります。 

6月の運営協議会を始めます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

(学校の状況について) 

○1年1組の道徳、福井副校長先生の授業を参観しました。  

○学校公開を6/13(月)～15(水)で行っています。初日は雨天、本日も参観が少ないように思えます

来週月曜日から6年生の移動教室があることから土曜日の公開を行っていません。2学期には土曜

日の学校公開を予定しています。  

○運動会ではありがとうございました。無事終了いたしました。今年度は天候が暑くもなく寒くも

なくよかったのですが、来年度以降は日陰の対策を考えたいと思っています。芝も暑くなります

何か対策がないか考えたいです。  

○「職員会議」、今年度から始まりました学びの教室の「教室だより」の資料を配布しています。  

○7月20日(水)にPTA主催の「とやままつり」を行います。  

 →盆踊りの催し物があるとよいのではないでしょうか。太鼓希望者が全員参加できる学校での行  

事が増やせると思います。⇒来年度に向けて検討します。  

 

(支援部の進捗状況について) 

 ○あいさつ運動支援部    

 ◇あいさつ運動ののぼりが出来上がりました。6月15日(水)あいさつ運動の時から出していただ

ければと思います。  

  町会･自治会へは7月の町会長会議にのぼりを持って行きます。あいさつ運動の時に出していた

だける箇所にはお願いしたいと思っています。  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 
No.3 平成28年6月       新宿区立戸山小学校 校長 山﨑 涼二  

             地域協働学校運営協議会 代表 大浦 正夫  
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○学習支援部  

  ◇太鼓支援  

・今年度は4年生の入団者が多く、運動会では太鼓が足らず新宿中学校から２台お借りし６台

で行いました。学校行事である運動会では希望者全員に出演してもらいました。  

8月20日(土)21日(日)に皆中稲荷神社で行われる盆踊り大会への出演は、選出メンバーで行い

ます。練習は６月末頃から始めたいと思います。  

・卒業生･希望者も増えていく現状で、学校行事は希望者全員に応じていけますが、地域行事

は人数を絞らなければならない状況です。今後の課題となります。  

・太鼓の修理・購入の件を相談したいと思っています。  

◇放課後算数教室  

・(株)四谷大塚から2～3人の先生がきて放課後に算数の学習を6月15日(水)から行います。  

・全28回、４年生対象で初回にレディネステストを行い習熟度別グループ(2ｸﾞﾙｰﾌﾟ)で行う予 

定です。  

  ◇夏のワークショップについて  

   ・「戸山小学校 夏季ワクワクスクール」を7/22(金)・27(水)・29(金)に、海城中・高等学校と

保善高等学校、都立戸山高等学校の生徒さんや専門家の方と連携して体験的な活動を行いま

す。11講座を計画しています。詳細の資料を配布し説明しました。全ての講座に戸山小の教

員をつけます。  

    →・“身近な素敵なお兄さんが教えてくれる”という経験、活動は小学生の子どもたちにと

って、大きくなった時のプラスになってくれることと思います。  

     ・海城中・高等学校側としても、地域貢献のひとつの活動として生徒たちは張り切って行  

っています。どうぞよろしくお願いいたします。  

       →協力してくれる中･高校生の生徒さんに感謝の気持ちを表せるものを用意してはど  

うか。  

・冬にも親子でお正月花などの生け花のワークショップも計画しています。  

    

(情報・ご意見) 

・7月19日(火)戸山小学校で、5・6年生対象に海城中・高等学校 植村教諭の 『南極』について

の出前授業を計画しています。南極の氷を見たり触ったり、探検の話などをする予定です。  

・戸山小学校、海城中･高等学校近辺の坂道を自転車がとても速いスピードで下っているのを見ま

す。とても危険に感じました。  

 →信号機・一時停止などの要望を提出しています。  

・戸山小学校の耐震補強は終わっています。  

・副校長先生の授業が、子どもたち参加型で子どもたちが生き生きとしていてとても良かったです  

・新大久保にビジネスホテルが新しく建てられ海外からの旅行者の方が増えています。子どもたち

の安心安全を考えると注意深くみることも必要かと思います。子どもへの不信な声掛けの事例も

耳にします。あいさつ運動など、近隣の大人たちの目が届くことで犯罪などの抑制にもつながる

と思うので継続的にお願いしたいです。  

・5年生の情報モラルの授業を拝見しました。スマートフォンを持っていたり、ラインをしたりし

ている児童が多数いて驚きました。  

・近隣の中・高等学校との交流がもてるとはとても素晴らしいことだと思いました。  

・地域協働学校研修会が7月8日(金)にあります。  

 

(次回以降の委員会日) 

 ・7月22日(金)15：30～ 暑気払い  

 ・8月31日(水)15：00～ 職員会議参観  

 

 出席者（順不同・敬称略）  

大浦正夫（代表）  百人町中央町会会長      新倉康夫  百人町中央町会副会長  

早川美奈子（副代表）元ＰＴＡ会長         柴田澄雄  海城中学高等学校長  

乗松好美      スクールコーディネーター   白井和美  主任児童委員  

熊木史乃  ＰＴＡ副会長             山崎涼二  校長  

（教育委員会 教育支援課）  

（学校）福井 みどり副校長  


